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 Mainz, 18.01.2024 
 
 
Anfrage 0174/2024 zur Sitzung  am 31.01.2024 

 
Gewährung von Zulagen (SPD) 
 
Bislang war es möglich, dass Beschäftigte im Bereich der IT- und Ingenieursberufe eine Zulage 
erhalten konnten. Mit Beschluss der VKA-Mitgliederversammlung vom 10. November 2023 
wurde die Gewährung von Zulagen auch auf andere Berufsgruppen ausgeweitet. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 
1. Wie oft wurden bislang Zulagen gewährt (bitte nach IT- und Ingenieursbereich ge-
trennt)? 
 
2. Welche Strategie verfolgt die Verwaltung mit Blick auf den o.g. VKA-Beschluss bei der 
künftigen Gewährung von Zulagen? 
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